

Quelques rendez-vous

Les messes de semaine (à Breteuil)

- occasionnellement le lundi à 18h (vérifier sur les annonces)
- Le mardi à 19h
- Le mercredi à 9h
- Le jeudi : adoration et confession à 18h, messe à 19h
- Le vendredi : adoration et confession à 17h30, messe à 18h30

Les messes dominicales

Le samedi à 18h30 : 27/09 à Bonneuil les Eaux ; le 4/10 à Maisoncelle-Tuileries ;
le 11/10 à Montreuil sur Brèche ; le 18/10 à Troussencourt ;
le 25/10 à La Neuville St Pierre
Le dimanche à 10h30 à Breteuil

Mission Magdala du 3 au 5 octobre

Vendredi 3

Nuit d'adoration à l'église de Breteuil de 23h à 7h du matin. N'hésitez pas à vous joindre aux jeunes pendant 1/2 h ou 1h...

Samedi 4

Pèlerinage à Folleville :

Rendez-vous à 9h au parking du cimetière de Breteuil (rue Basse St Cyr) pour la marche.
Messe à Folleville à 11h
Pique-nique à 12h30 sur le site (abrité)

Mission à Paillart

À 14h30 : envoi en mission dans l'église;
Pendant la mission, prière dans l'église (chapelet, adoration...)
A 17h : A l'occasion de la fête de Saint François d'Assise, bénédictio des animaux devant l'église.
=> Invitez largement les personnes que vous connaissez qui ont un chien, un chat...
18h : apéritif partagé

Dimanche 5

Messe à 10h30 à Breteuil
Repas des jeunes dans les familles

Pour les adultes qui désirent recevoir

le baptême, la confirmation ou la communion

Mardi 23 septembre à 20h au presbytère de Breteuil.

Bénédictio des tombes

A l'occasion de la Toussaint, mais plus encore de la journée de prière pour les défunts (le 2 novembre), bénédictio des tombes au cimetière :

- le samedi 1er Novembre : 14h à Breteuil ; 16h à Vendeuil
- dimanche 2 novembre : 14h30 à Froissy ; 16h à Noyers Saint Martin.

Vous désirez proposer vos services pour la paroisse ? Avec une envie précise ou au contraire sans trop savoir comment aider ? N'hésitez pas à vous manifester ! Les besoins sont nombreux ! Nous pourrions chercher ensemble ce qui vous correspond !



Paroisse Bienheureuse Anne-Marie Javouhey
Brèche et Noye



Rentrée Paroissiale

Que voulons-nous vivre ensemble cette année ?

Avec les familles et leurs enfants

La catéchèse repose sur un trépied :

- La découverte de Jésus (la formation) à travers les rencontres en équipe
- La prière avec la communauté paroissiale (la messe, notamment la messe des familles)
- Des événements pour vivre ensemble à la suite de Jésus

1) la formation

- L'éveil à la foi (3-5 et 6-7 ans) : samedi 11 octobre, 15 novembre... de 15h à 17h
- Le catéchisme (CE2-CM2) : samedi 11 octobre, 8 novembre... de 9h30 à 11h45
- L'aumônerie (6ème-4ème) : vendredi 10 oct, 14 novembre, 13 déce...
- Et le nouveau groupe lycéens qui se lancent : dimanche 21 septembre...

3) Des événements pour vivre

- les ateliers de l'évangile (à inventer ensemble dans les villages)
- Pèlerinage à Folleville le samedi 4 octobre avec la mission Magdala (départ de la marche à 9h, messe à 11h puis pique nique)
- Le spectacle de Noël le samedi 6 décembre en fin d'après-midi avec la mission Magdala
- Un « KT-famille » le samedi 24 janvier à 17h30 suivi de la messe (dans un village)

2) Les messes des familles

Dimanche 19 octobre
Dimanche 23 novembre
Dimanche 7 décembre
SAMEDI 24 janvier (lieu à préciser)

Mais n'oublions pas que la messe est toutes les semaines : le samedi à 18h30 dans les villages, et le dimanche à 10h30 à Breteuil.

J'attire votre attention en particulier sur la messe de la Toussaint (samedi 1er novembre) et la messe pour nos défunts (dimanche 2 nov) à 10h30 à Breteuil

Une manière d'aider vos enfants à vivre ces célébrations : leur proposer de devenir servants ou servantes (enfants de chœur) ! C'est un cadeau pour eux, pour moi et pour toute la communauté,

Un appel important : développer la joie de vivre et servir ensemble

En arrivant sur la paroisse, j'ai perçu une grande attente et un grand désir d'avancer, de vivre, de célébrer ensemble. Et je m'en réjouis. Mais quel est le chemin que nous devons suivre ? Je ne veux pas et ne peux pas décider quels chantiers ouvrir si je ne connais pas vos attentes, vos besoins, mais plus encore, avec votre aide, l'attente et les besoins des personnes qui sont un peu éloignées de la vie paroissiale. Aussi voici quelques suggestions (ou questions) de l'Equipe de Conduite Pastorale. Rassurez-vous, il ne s'agit pas de tout faire (et de s'épuiser), mais de discerner les petits pas que Dieu nous invite à vivre.

Proposer un repas dans chaque village (ou avec des villages voisins) d'ici la Toussaint

En essayant d'inviter les chrétiens du village, les sympathisants, les parents du KT ou encore les familles qui ont demandé le baptême pour leur enfant...

Un moment très simple, fraternel, pour faire un peu plus connaissance (si nécessaire !) et surtout pour écouter, recueillir les idées de proposition à développer, à relancer pour rejoindre les habitants du village...

Proposer des pèlerinages

Il y a déjà la proposition du pèlerinage à Folleville (sur les pas de Saint Vincent de Paul) avec la mission Magdala, le samedi 4 octobre (mais cela vient très vite et laisse peu de temps pour se mobiliser). D'où la question de proposer un pèlerinage paroissial en mai (jeudi de l'Ascension ?)...

Mais il y a peut-être aussi des initiatives ou des traditions locales dans les villages qui pourraient être relancées (fête de Saint Eloi, fête de Saint Roch...) ?

Proposer des marches entre les villages (Balade en Evangile)

Connaissez-vous bien notre territoire paroissial ? Vivre régulièrement des petites promenades entre les villages pour découvrir à la fois nos villages, notre campagne, mais plus encore ceux qui y vivent, pourraient à la fois offrir des occasions de détente en famille, mais aussi de rencontres entre les générations.

Proposer un ciné-club

Pour découvrir ensemble notamment la vie des saints

Proposer des soirées KT-Pizza

Pour rassembler autour de questions, de thèmes les paroissiens, les parents et les ados

Proposer des soirées itinérantes durant l'avent

Un peu comme les catéchèses de carême sur le secteur missionnaire, mais vécu dans nos villages, sur la paroisse. Autour du partage autour de l'Evangile, d'un témoignage, d'une question pouvant rejoindre les personnes plus éloignées...

Proposer des temps de formation

Un rendez-vous régulier de formation chrétienne ?

Mais sur quels sujets ? École de prière ? Autour de la Bible, des figures d'espérance dans la Bible ? Du Credo ?

Proposer des veillées de prière et d'adoration

Un rendez-vous régulier pour aider à venir à la source de la miséricorde, auprès du cœur de Jésus ?

C'est lui Jésus qui est la source de toute notre vie chrétienne, de notre vie familiale, de notre vie paroissiale : est-ce que nous sommes suffisamment greffés à cette source ?

Des lieux importants sur la paroisse où Jésus nous attend

Comment ne pas avoir dans le cœur ces lieux que sont l'institution du Sacré Cœur à Breteuil ? Le foyer d'enfants du Mesnil Saint Firmin ? Et l'IMB de Breteuil (hôpital) ?

A vous aussi de nous donner des idées !

Dans certaines paroisses, ce sont les repas paroissiaux (après les messes des familles) qui deviennent un moment clé de la vie de la communauté.

Dans d'autres paroisses, c'est un temps de catéchèse familiale avant ces messes des familles qui permet d'accueillir les personnes, les familles qui veulent simplement découvrir sans aller trop vite...

Mais je suis certain que vous pouvez avoir de belles idées ! J'invite simplement à avoir toujours en tête : « que désirent, de quoi ont besoin les personnes, les familles un peu éloignées de la vie paroissiale. La paroisse n'est pas un club de convaincus, elle est une communauté missionnaire, appelée, consacrée et envoyée vers ceux que Jésus veut rejoindre, aimer, servir. Cette ouverture n'est pas le but (une fois qu'on sera bien prêts), mais bien le chemin où Jésus nous attend pour nous faire grandir avec lui dans la joie et la sainteté véritable.

La Boîte à idées attend vos réponses (cf. fiche jointe) et vos suggestions ! Merci !